

Fecha: 04-06-2025

Medio: El Día

Supl.: El Día

Tipo: Noticia general

Título: "Buen ánimo" en Cerro Castillo: cuenta pública y presencia DC marcan cónclave oficialista

Pág. : 16

Cm2: 266,5

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

6.500

19.500

 No Definida

LA MINISTRA VOCERA (S) VALORÓ LA UNIDAD DE LA COALICIÓN

"Buen ánimo" en Cerro Castillo: cuenta pública y presencia DC marcan cónclave oficialista

BIOBIO

Chile

La vocera subrogante Aisén Etcheverry confirmó un clima colaborativo en el cónclave oficialista desarrollado en el Palacio Presidencial de Cerro Castillo. En la instancia se analizaron prioridades económicas, de seguridad y los avances regionales del gobierno.

Etcheverry subrayó el ambiente positivo entre los asistentes. "Existe un muy buen ánimo y disposición de todos quienes participan", dijo. La vocera recalcó la cohesión

Los representantes de los partidos de gobierno expusieron las prioridades para los nueve meses restantes que quedan de la actual administración.

de la coalición. "Estas reuniones dan cuenta de la importancia de fortalecer los lazos de confianza construidos en una coalición que expande sus límites", sostuvo.

Enfatizó la unidad progresista frente al auge de "extremas derechas globales", defendiendo valores como la democracia y los derechos humanos.

Representantes de todos los partidos oficialistas —incluidos el PS, PPD, PC y Frente Amplio— expusieron sus prioridades para los nueve meses restantes de gobierno. Temas como seguridad pública, listas de espera en salud y el cierre de Punta Peuco figuraron en los diálogos.

Etcheverry detalló que el análisis incluyó "una recapitulación de los avances en distintas ciudades y regiones", reflejados en la Cuenta

Pública. Valoró también el intercambio político entre las fuerzas oficialistas, que coincidieron en consolidar proyectos estratégicos del Ejecutivo.

"SORPRESIVA" PRESENCIA DE LA DC

La presencia inesperada de la Democracia Cristiana —con la senadora Yasna Provoste y el diputado Eric Aedo— añadió un matiz singular.

Figuras como la senadora Paulina Vodanovic (PS) y la timonel del FA, Constanza Martínez, desconocían, de hecho, su invitación.